

El Observatorio de Paz y Conflicto (OPC) de la Universidad Nacional de Colombia es un espacio de investigación académica, orientado al monitoreo estudio y análisis de las dinámicas de paz y del conflicto.

Como parte de un ejercicio de monitoreo de amplio espectro, el OPC ha tenido acceso al “Comunicado de las FARC-EP: La paz está en nuestro corazón”¹, del Secretariado Nacional de las FARC-EP, publicado el 2 de octubre de 2016, el cual se presenta a continuación.

Las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia - Ejército del pueblo (FARC-EP) lamentan profundamente que el poder destructivo de los que siembran odio y rencor hayan influido en la opinión de la población colombiana.

Con el resultado de hoy, sabemos que nuestro reto como Movimiento Político es todavía más grande y nos requiere más fuertes para construir la paz estable y duradera.

Las FARC-EP mantienen su voluntad de paz y reiteran su disposición de usar solamente la palabra como arma de construcción hacia el futuro.

Al pueblo colombiano que sueña con la paz que cuente con nosotros.
La paz triunfará.

Fuente

<http://www.farc-ep.co/comunicado/comunicado-de-las-farc-ep-1.html>

¹ Este documento fue publicado en el sitio web: <http://www.farc-ep.co/comunicado/comunicado-de-las-farc-ep-1.html>